

LA CALERA EN LA NOTICIA

ORDENARON EVACUAR CALLES DEBIDO A FUGA DE GAS NATURAL

Una emergencia, que obligó la evacuación de los vecinos de calles Blanco con Adriana y Blanco con Baquedano, se vivió el sábado 13 de julio, lo que congregó a todos los equipos de emergencia de la comunal. El preocupante hecho se debió a una fuga de gas natural, de gran magnitud, en el sector antes indicado, debido a la rotura de una cañería a la altura de un portón de ingreso. La evacuación preventiva implementada por Bomberos se efectuó debido a la posibilidad de un accidente mayor, pero luego fue resuelto por la empresa de gas.

96 AÑOS DE SERVICIO A LA COMUNIDAD CUMPLIÓ LA SEGUNDA COMPAÑÍA

La Segunda Compañía de Bomberos de La Calera, fundada el 10 de julio de 1928, celebró sus 96 años de servicio a la comunidad. La unidad, que tiene su cuartel en las dependencias del Cuerpo de Bomberos, recuerda en su nombre a Carlos Alfaro Cortés, el primer mártir de los voluntarios caleranos, quien falleció en acto de servicio por una descarga eléctrica durante un incendio, ocurrido en noviembre de 1928. El aniversario se celebró el sábado pasado con el bautizo de nuevos bomberos, entrega de medallas y un coctel de camaradería.

SENDA PREVIENE IMPULSA CONSULTA CIUDADANA SOBRE PREVENCIÓN Y CONSUMO

Una invitación a la comunidad, para que participe en una consulta ciudadana, ha hecho Senda Previene La Calera. El objetivo es conocer la opinión de las personas a través de siete preguntas, las cuales abordan el compromiso de la comunidad en torno a la prevención del consumo de alcohol y drogas. Los interesados en participar lo pueden hacer a través de senda.gob.cl

DELEGACIÓN DE SAN ANTONIO CONOCIÓ CÓMO FUNCIONA CENTRO DE NEURODESARROLLO

Una nueva delegación de profesionales, proveniente de la comuna de San Antonio, llegó hasta La Calera para conocer el funcionamiento del Centro de Neurodesarrollo "El Alba", que atiende a personas con Trastorno del Espectro Autista. La iniciativa calerana ha tenido repercusión en el país, por lo que han sido varios los grupos de otras ciudades los que han llegado a conocer la exitosa experiencia. Y en esta ocasión, la delegación porteña se mostró interesada en conocer el proceso de trabajo que, entre otras cosas, incorpora a pacientes y familias.